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La incorporación de Vicente Vayá Plá a la candidatura centrista que li-
dera Miguel Angel Cortés, ha llamado la atención en medios políticos, ya que
se daba por hecho que formaría parte de la candidatura del PP. Asegura Va-
yá que el hecho de que finalmente los populares no hayan contado con él no
ha sido el detonante que ha llevado a éste conocido personaje saguntino a
sumarse al proyecto de Centristas Sagunto Puerto, de Miguel Ángel Cortés.

Vicente Vayá, que ha sido fun-
cionario del Ayuntamiento de Sa-
gunto durante cuarenta y cinco años
y que conoce a la perfección el inte-
rior de la maquinaria municipal, afir-
ma que asume plenamente la opción
política que representa Cortés tanto
desde un punto de vista programáti-
co como ideológico: «Miguel Ángel
Cortés ofrece un programa a los sa-
guntinos que se inspira en un centro
progresista. En nuestra opinión, tan-
to de Cortés, como de mis compa-
ñeros de partido y la mía propia,
pensamos que el PP se ha ‘derechi-
zado’ mucho, sobra recordar los
acontecimientos de los últimos tiem-
pos. Por eso pienso que ahora hace
falta una opción verdaderamente
centrista. El Programa elaborado y la
gente de la candidatura me ha con-
vencido totalmente; de ahí que ha-
ya optado por sumarme al proyecto
de Miguel Ángel Cortés».

Niega Vayá que su incorporación
al proyecto político de Cortés sea una
rabieta contra el PP. Asegura el nú-
mero dos de CSP que hace más de dos
meses que sabía que no iría en la lis-
ta popular: «Desde hace lo menos
dos meses presentía y al final sabía,
porque uno tiene amigos en todas
partes, que el Partido Popular no
contaba conmigo. Pero quiero que
quede muy claro que no ha sido el PP.
No tengo nada contra el Partido Po-
pular. La persona que lo ha mane-
jado todo es el candidato número
uno del PP, Silvestre Borrás, que es-
toy convencido que desde un prin-
cipio no contó ni conmigo, ni con
otra gente de su partido a la que ha
dado la espalda».

Asegura Vayá que ha cumplido
con su palabra y que rechazó todas
las ofertas políticas que ha recibido
en los últimos meses, porque Borrás
quería que se sumara al proyecto del
PP: «La gente sabe que me han bus-
cado desde varios partidos para ir
en la lista en estas elecciones y yo
siempre me he estado quieto por
cumplir una palabra que la otra par-

te no ha cumplido, pero que yo sa-
bía además que Silvestre Borrás no
iba a cumplir. Lo que me ha sabido
más mal ha sido la jugada de que
Borrás aguardó hasta el último mo-
mento para hacer la lista y así no de-
jarme margen de maniobra, pero es-
tá claro que esto también le ha sali-
do mal. Yo tenía decidido desde siem-
pre trabajar por mi pueblo y lo voy
a hacer. La gente que nos tenga que
votar sabe perfectamente que so-
mos personas normales, de centro y
muy dialogantes, que no somos ex-
tremistas, que somos gentes de pro-
greso, un poco conservadores de lo
bueno y progresistas de lo que tam-
bién creemos que es bueno.»

En opinión de Vicente Vayá, Sil-
vestre Borrás se ha equivocado a la
hora de preparar la lista electoral:
«Silvestre Borrás se ha equivocado,
no sólo con Cortés y conmigo, tam-
bién con personas muy representa-
tivas de su partido a las que les ha pe-
gado la patada y las ha dejado fue-
ra, podríamos hablar de Marisa Do-
mínguez o de Alfredo Pérez y enci-
ma tiene en la lista a gente que se la
han impuesto, eso lo sabe todo el
mundo.»

Como consecuencia de ello Vayá
considera que el PP va a perder mu-
chos votos en Sagunto el 25 de ma-
yo: «Creo que el Partido Popular va
a bajar, no solamente por el caso del
Prestige o la guerra, sino también
por la situación que está viviendo
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➤ Pide a los saguntinos que comparen la oferta

Vicente Vayá: «pensamos
que el Partido Popular se
ha ‘derechizado’ mucho»

en Sagunto en estos momentos. Por
la propia guerra que hay entre las
diferentes corrientes del PP, que no
me la invento yo, está saliendo en la
prensa todos los días y además lo
han demostrado. Han defenestrado
al lobby saguntino y ahí se han que-
dado los de siempre. Además ese es-
tado de prepotencia con el que ve-
mos aparecer algunas figuras últi-
mamente les va a fastidiar. Creo que
el PP va a perder bastantes votos.»

Vicente Vayá está verdadera-
mente ilusionado con este nuevo pro-
yecto político y espera que le permi-
ta trabajar en el Ayuntamiento: «Creo
que podemos trabajar por el pueblo
de Sagunto y para eso estoy aquí.
Podemos ser el partido bisagra en
la próxima corporación, pero tam-
bién queremos ser la viagra que re-
active el Ayuntamiento. Como todo
el mundo sabe, yo ya estoy jubila-
do. He dedicado mi vida entera al
Ayuntamiento, con cuarenta y cinco
años como funcionario, creo que he
dejado una huella. Estuve cuatro

años en política, por el centro, y creo
que ha llegado el momento de que
dedique todo el tiempo libre, que
es mucho el que tengo, a seguir tra-
bajando por mi pueblo como he he-
cho siempre, gobernando, o en la
oposición. Creo que estaremos go-
bernando o haciendo gobernable el
Ayuntamiento de Sagunto.»

Señalar por último que el nú-
mero dos de Centristas Sagunto
Puerto, Vicente Vayá,  pide a los ciu-
dadanos que analicen la oferta elec-
toral, la comparen y actúen en con-
secuencia: «Decirle a los saguntinos
que ahí está nuestra oferta y como
decía aquél anuncio que salía en la
televisión: que busquen, que com-
paren y que decidan lo que crean
honestamente que es mejor para
los intereses de Sagunto. Ahí están
los veinticinco hombres y mujeres
de nuestro partido que se ofrecen
honradamente para trabajar por
nuestro pueblo y el pueblo es el que
tiene la última palabra, que noso tros
respetaremos totalmente.»

«PODEMOS SER EL
PARTIDO BISAGRA EN
LA PRÓXIMA
CORPORACIÓN, PERO
TAMBIÉN QUEREMOS
SER LA VIAGRA QUE
REACTIVE EL
AYUNTAMIENTO».
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EU denuncia
ante la Junta
electoral una
campaña
institucional del
Ayuntamiento
de Sagunto

EL ECONÓMICO

EU de Sagunto ha denun-
ciado ante la Junta Electoral
de Zona, la campaña publici-
taria institucional que el go-
bierno municipal del Partido
Popular de Sagunto lleva de -
sarrollando en las últimas se-
manas. Una campaña institu-
cional en prensa y radio, don-
de bajo el lema «Entre todos
construimos un futuro para
Sagunto» se explicitan dieci-
séis proyectos acompañados
de fotos. Según la nota de EU:
«Al menos el 70% de estos pro-
yectos se han realizado por
parte de la administración
central, Generalitat Valencia-
na y la Diputación de Valencia.
En el anuncio tan sólo apare-
ce el emblema del Ayunta-
miento de Sagunto, dejando
entrever que el eslogan del
anuncio se refiere mas bien a
los distintos gobiernos del
Partido Popular en las dife-
rentes administraciones que
a los ciudadanos de Sagun-
to.»

Asimismo EU resalta que
algunos proyectos son virtua-
les: «Toda esta campaña se es-
ta financiando con dinero pu-
blico, llevándose gastados
aproximadamente más de
2.000 euros. Además, algunos
de esos proyectos ni siquiera
se han materializado más allá
del ciberespacio, como es el
caso de la Ciudad de las Artes
Escénicas y Parc Sagunt.»

Concluye la nota infor-
mativa de EU comparando la
situación el comportamiento
del PP con el franquismo: «el
PP sigue entendiendo lo pú-
blico como un cortijo, inca-
paz de diferenciar lo institu-
cional de lo político, quizás
como ocurría antes de 1975
donde no había diferencia en-
tre gobierno y partido único.»

Señalar finalmente que EU
ha solicitado la retirada de es-
ta campaña porque vulnera la
legislación electoral.


